

Viva d. José María Zúñiga

Por su probidad y por sus capacidades será el más digno representante del pueblo puntarenense.



Las denuncias de nuestro partido defendiendo la curul de Carlos L. Sáenz, son confirmadas ahora por el ex-Presidente Cortés

El ex-Presidente don León Cortés ha declarado públicamente, que está convencido de que a Carlos Luis Sáenz le fué arrebatada de manera fraudulenta su curul de diputado en las elecciones de hace cuatro años.

Esta declaración del señor ex-Presidente, por más que sea tardía, viene a poner de manifiesto una vez más, el estado de descomposición política en que viene viviendo el país desde hace algunos años. Tal constatación podrá servir de motivo de hilaridad a unos cuantos políticos profesionales. Pero a los ciudadanos serios y muy especialmente a

las juventudes debe preocupar las y hacerlas pensar en la necesidad inaplazable de revolucionar la vida nacional.

Cuando se nos arrebató la curul de Carlos Luis Sáenz, el coro de aduladores profesionales aplaudió y habló en todos los tonos del "respeto profundo a la democracia demostrado por el Presidente Cortés". Dijeron que nosotros estábamos mintiendo y que era el pueblo el que nos había derrotado y no el Gobierno. Hoy, ese mismo coro de serviles ataca a León Cortés por lo que ayer le aplaudió y confiesa que es "crimen" lo que ayer consideró "acto democrático".

Todos estos hechos nos llenan de profundo asco. Los que creyeron que arrebatándonos la curul de Carlos Luis Sáenz nos liquidaban, se equivocaron. Los hombres que habían votado por nosotros, con nosotros han permanecido. A los chanchulleros únicamente les quedó un diputado mal hecho y un puñado de papeles que para la Historia serán la mejor prueba del crimen cometido.

Nuestro Partido crece y penetra cada vez más hondo en la conciencia del pueblo. Nuestros dirigentes, a pesar de todas las calumnias de los adversarios, cuentan con la confianza de todos los sectores sociales que ven en ellos a luchadores sinceros y leales. Carlos Luis Sáenz, fuera de la curul ha continuado sirviéndole al pueblo.

Todo lo anterior quiere decir, que hay una diferencia enorme entre nuestra política y la politiquilla de los otros. A nosotros nos interesa hacer entender a los costarricenses, que Costa Rica debe ser depurada y reorganizada; que hay que darle fuerza a nuestro movimiento, pero fuerza viva, fuerza de músculos y conciencia. A los otros, en cambio, sólo les interesa el presente. Lo que quieren es ganar unas elecciones para caer por asalto sobre el presupuesto y repartirse entre ellos las prebendas. Poco les importa que el pueblo no esté con ellos. Si el pueblo no está con ellos, hacen creer que lo está, falsificando los votos del pueblo. Claro, el procedimiento es perfectamente artificial. Les puede dar buen resultado en un determinado momento. Ganan unas elecciones. Pero dejan sembrado el fermento. Van desacreditando las instituciones democráticas. Extien-

LA VICTORIA DE

—(Viene de la pág. 1ª)

conducta de sus mejores gobernantes. Pasarán las elecciones del 11 de febrero y nosotros diremos la verdad acerca de ellas, como siempre lo hemos hecho; con toda la lealtad diremos al pueblo y al continente que fueron baldón o que fueron timbre de orgullo para nuestra patria y sus gobernantes.

Como costarricenses deseamos que el nombre de nuestro pequeño país pueda figurar al lado del de la nación chilena, en la lista de pueblos americanos acreedores a enorgullirse, por sus hechos, de sus procederes inspirados en la realidad de una democracia ampliamente vivida y honrada.

den el descontento por todas las latitudes de la nación. Y a la larga, tienen que perder la partida. Porque ya en el momento definitivo, la batalla no se gana con votos falsos sino con hombres.

El señor Cortés denuncia a Luis Fernández Rodríguez como uno de los autores del gran fraude electoral de 1938. Luis Fernández está ocupando el cargo de Ministro de Costa Rica en Washington. Su lugar verdadero está desocupado, esperándolo, en el presidio de San Lucas. Lo mismo puede decirse de Manolo Rodríguez, quien según lo expresó el mismo señor Cortés, es otro de los autores del fraude. Manolo Rodríguez es nuestro Director de Policía y uno de los hombres fuertes de este Gobierno. También síndica el señor Cortés a Manuel Isaac Ugalde en cuyas purísimas manos continúa el control del mecanismo electoral.

Resumen: que las elecciones, de esta vez, van a ser hechas por los mismos falsificadores del sufragio que las hicieron hace cuatro años.

¿Nos resultará el Dr. Calderón Guardia, dentro de algún tiempo, lamentándose como el expresidente Cortés, de los fraudes que ahora se van a cometer? ¿Se arrepentirá de sus debilidades cuando se dé cuenta de que la responsabilidad de lo ocurrido caerá sobre él y no sobre los verdaderos autores de los crímenes?

LUIS CARBALLO

—(Viene de la pág. 1ª)

res del cargo y cuando, para evitar un desafío me vi necesitado del apoyo de la ciudadanía, constanté con orgullo que la ciudad me había dado no sólo sus votos sino que también su confianza.

Ahora, si algunos cantones responden, como lo esperamos, Alajuela me hará su diputado, también con votos limpios y a pesar de los chanchullos.

Y si la gano, la curul no será asiento de torpes vanidades que no tengo, sino tarima de lucha en pro de nuestra maltrata agricultura y en pro del trabajo.

NUESTRA BRIGADA

—(Viene de la pág. 1ª)

vivo para poner de relieve el enorme arraigo popular de nuestros candidatos, el gran avance de nuestras ideas políticas sobre la conciencia del pueblo y el desprecio y repudio que las masas cada vez más amplias del pueblo sienten por la vieja politiquería, por los viejos políticos, por las viejas y maledos métodos de

¿Quiere usted terminar con los empréstitos de TRES millones de colones, para darle contratos sin licitación al ingeniero BERTOLINI? Pues rechace las papeletas oficiales y vote por los candidatos del "BLOQUE DE OBREROS Y CAMPESINOS".

nuestros adversarios. Declaramos que tenemos, hoy más que nunca, una fe profunda en el pueblo de Costa Rica, en sus virtudes cívicas. De la misma manera que estamos, más convencidos que nunca, de la podredumbre de la política tradicional que es la política actual del Gobierno.

Todo parece indicar que el Partido Oficial, más que unas elecciones, prepara una jornada para burlar las elecciones. Van y vienen reuniones de jefes políticos y agentes de policía. Los dirigentes del Partido Republicano Nacional, rechazados por el pueblo, dedican ahora todo su tiempo, no a convencer a la ciudadanía, sino a preparar fraudes, a preparar chanchullos, a preparar actos de violencia para burlar la voluntad popular. La lucha del domingo será entre nuestro Partido, que luchará por la defensa de la pureza del sufragio, y los conculcadores de los derechos del pueblo, de los derechos de la verdadera democracia. Y de todo nuestro Partido, una columna tendrá una responsabilidad especial, mayor que nunca: nuestra brigada de fiscales. La brigada de fiscales del Bloque de Obreros y Campesinos luchará, de un rincón a otro del país, por defender nuestra votación, pura y limpia como no lo es la de nuestros adversarios. Será

una pelea de los defensores del decoro y del civismo, de los defensores de nuestra democracia, de las fuerzas que real y verdaderamente encarnan la democracia de esta tierra, de los hombres que aman este país por lo que él tiene de grande, de digno, contra la oligarquía política que ha pros tituido las instituciones patrias, contra la camarilla de bribones que cada dos años, a la sombra de éste y de todos los gobiernos que han ser vido, violan las leyes de la República, escarnecen y atropellan la libertad de sufragio y, más que todo, minan la fe del pueblo en la democracia y crean el clima moral y político necesario para que se arrai guen las ideas nazi-fascistas.

De manera que la lucha de mañana, o mejor dicho, el resultado de la lucha de mañana, queda bajo la responsabilidad de nuestra brigada de fiscales. La pelea será desigual; nuestros adversarios contarán con muchas armas para atropellar a nuestros fiscales y defraudar a la ciudadanía. Los nuestros tendrán de su parte el derecho y una conciencia y una voluntad de que carecen los enemigos del pueblo, los politiquillos de la acera opuesta. La victoria será nuestra.

ARLOS LUIS SAENZ,

—(Viene de la pág. 1ª)

leales servidores de sus intereses en la Cámara Legislativa.

A pesar de la cortina de humo—mentiras y calumnias—con que nuestros adversarios pretendieron ocultar al pueblo la verdad de nuestra lucha, podemos asegurar que estamos triunfantes ante la conciencia honrada de la ciudadanía y esa es nuestra real satisfacción, porque la renovación nacional ya está asentada en la inmovible roca de la conciencia popular y este triunfo, que es el del pueblo de Costa Rica, no se lo podrá arrebatarse nada ni nadie.

ES MI DESEO

—(Viene de la pág. 1ª)

ello sea preciso ninguna formalidad. 5º—Los votos "a computar" van acompañados de la respectiva cédula electoral. 6º—En cuanto al párrafo final de su telegrama que contesto, debo decirle que los fiscales de los Partidos tendrán todas las garantías que les otorga la ley, pues es mi deseo y mi más firme propósito, que las elecciones sean un reflejo fiel y absoluto de la firme voluntad popular.

Muy atentamente,

R. A. CALDERON GUARDIA

Si usted quiere que el diputado no sea representante del pueblo sino vasallo de la mafia que desorganiza a Costa Rica, vote por las papeletas oficiales. —Si quiere hombres independientes en la Cámara VOTE POR LOS CANDIDATOS DEL "BLOQUE DE OBREROS Y CAMPESINOS".

¡ALERTA CONTRA EL FRAUDE!!

Tenemos noticias de que los dirigentes del Partido oficial están maniobrando para poner en la cárcel a todos nuestros fiscales, en aquellos lugares donde tienen interés en falsificar el sufragio. El Presidente de la República ha dicho a nuestro compañero Mora, que él rechaza abiertamente ese procedimiento y que sancionará a quien incurra en él. Lo que procede entonces es que ningún fiscal se deje sacar de su mesa. Los fiscales deben conducirse correctamente y ajustarse en todos los momentos a las normas de la ley. Pero en el momento en que alguien pretenda atropellarlos, deben defender su puesto a como haya lugar. Que amanezcan las cárceles del país, si es necesario, llenas de fiscales comunistas. Esta es nuestra consigna.

Tenemos noticias, por otra parte, de que las papeletas han sido untadas de parafina en el campo correspondiente a nuestro Partido con el objeto de que las estampillas se despeguen con facilidad. Los fiscales deben observar bien las papeletas. Y los votantes deben pegar la estampilla en nuestro campo, pero en un lugar donde no haya sospecha de que existe la parafina.

Pedimos a los compañeros una vigilancia muy estrecha de los agentes del Partido Oficial que están alistándose para votar falsamente en todas las mesas. El fraude debe ser parado a como haya lugar. Si ellos se ponen fuera de la ley, fuera de la ley debemos combatirlos nosotros también.

CARLOS LUIS FALLAS,

—(Viene de la pág. 1ª)

zo y todo mi entusiasmo al servicio del resurgimiento de esta provincia, aprovechando mi curul, no para lucrarme de ella, sino para luchar por el cumplimiento del programa de mi Partido, que es el programa del resurgimiento de Limón.

Hemos entrado en alianza con el Partido Demócrata Limonense sobre la base de una plataforma de interés general para la provincia y no sobre la base de compromisos de orden personal. Tanto mi suplente, señor Ignacio Cruz, como yo, nos hemos compro-

metido a luchar a la cabeza del pueblo de esta provincia porque Limón retorne a su pujanza; porque la tierra abandonada sea puesta en producción y entregada a los campesinos; porque los recursos del Banco del Estado se empleen en servir realmente a la agricultura; porque la ruina, la miseria y la desolación que reinan ahora en la zona Atlántica como consecuencia de la incapacidad del Gobierno y de los diputados que ha tenido esta provincia, desaparezcan para siempre.

Quien vote por nuestra papeleta, yo lo juré y lo prometo mi Partido, jamás se sentirá defraudado.



VIVA LUIS CARBALLO

==== Ejemplo de integridad, honradez y rectitud. ====